

Las piscinas de Recalde estarán abiertas hasta el 13 de septiembre

El servicio de socorristas funciona los días sin lluvia, de las 12 a las 19.30 horas, en esta piscina natural de Ermua que este año comparte protagonismo con los 'chorros' de Ongarai

AINHOA LASUEN

ERMUA. La temporada de baño en la piscina natural de Berano-Rekalde se estrenó ayer y se mantendrá abierta hasta el 13 de septiembre, mientras el tiempo acompañe. La Cruz Roja de Ermua se encarga este año de los servicios de socorrismo. El horario de apertura será de 12 a 19.30 horas, de lunes a domingo. Dos socorristas, que se turnan en horario de mañana y de tarde, velan por la seguridad de los bañistas.

La piscina natural de Berano-Rekalde cuenta año tras año con ma-

teriales estándares de seguridad, y esta temporada dispondrá, además, de un desfibrilador, para garantizar la seguridad de los usuarios. La profundidad del agua de esta piscina natural va desde los 20 hasta los 200 centímetros en la zona de mayor caudal.

En las instalaciones de su zona verde se puede encontrar un baño químico, dos vestuarios, papeleras y una fuente. En el entorno también se pueden encontrar merenderos y parrillas para preparar allí una comida campestre. Este lugar de esparcimiento cuenta también con la inspección de un empleado municipal, que se encarga de las labores de mantenimiento, para un buen servicio durante todo el verano.

Para que el baño sea posible en estas instalaciones es necesario que no llueva, ya que la abundancia de precipitaciones incide negativamente en la calidad de las aguas del arroyo que abastece a esta pequeña piscina. Si el riachuelo viene crecido,

arrastra todo tipo de materiales (barro, ramajes y restos) que se acumulan en el cauce y van a parar al estanque o piscina. Es por ello, que tras un día de lluvia se debe esperar a que la piscina se limpie para volver a utilizarla.

Juegos acuáticos de Ongarai

No obstante, esta piscina natural comparte, por primera vez su protagonismo local con la zona de juegos acuáticos del parque de Ongarai que está en servicio desde el pasado 4 de junio. A partir de mañana la instalación de 'chorros de agua' se mantendrá abierta, tanto laborables como días festivos de 12 a 20 horas.

La zona acuática acoge distintos elementos de juego como cañones, chorros verticales, chorros dirigibles, un aro de agua pulverizada y una 'cazuella' que acumula el agua y la vierte en varios tiempos.

La instalación ha contado con un gran éxito de público en los días de apertura.



Las piscinas de Recalde registran cada verano una buena afluencia de gente. ■ A. LASUEN

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30,

17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoaarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehakale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisolas, 18).



El 'Mintzodromo' celebró el año pasado su primera edición. ■ A.L.

Ermua acogerá mañana la segunda edición del 'Mintzodromo'

A. LASUEN

ERMUA.

Mañana se celebrará la segunda edición del 'Mintzodromo' en Ermua. Tras la exitosa primera edición del año pasado la población euskaldun ermua se volverá a reunir en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 13 horas, para charlar en euskera sobre varios temas que establecerá la organización.

El objetivo principal será hablar en euskera y fortalecer la red de euskaldunes en el municipio. La metodología es muy simple: divididos en grupos de cinco o seis personas, los participantes tendrán quince minutos para hablar en euskera sobre uno de los temas propuestos por la organización.

Una vez transcurrido ese tiempo, se formarán nuevos grupos, que charlarán sobre el siguiente tema. En esta ocasión la organización propone hablar sobre la cirugía estética, ser el nuevo alcalde del municipio y el impacto de las redes sociales.

Mientras dure el evento, miembros de la Gazte Asanblada se encargarán de repartir bebidas entre los participantes para promover un ambiente amistoso y animado.

La organización espera que la

respuesta sea igual o mejor que el año pasado, donde se reunieron casi un centenar de personas.

Para facilitar el trabajo de la organización se recomienda a los participantes que se inscriban previamente a la actividad. Para ello, se puede acudir al teléfono 943170 925 ó 'euskaltegia@udalermua.net', del euskaltegi municipal, el 943 171940 ó 'kaltxango@aeik.org' de Kaltxango AEK, y en el 943179350 ó 'euskalbirusa@gmail.com' del colectivo local en favor del euskera. También se puede llamar directamente al teléfono 639 414 205 ó 'ermua_berba@aeik.org' de la iniciativa Berbalagun y al Departamento municipal de Euskera, al teléfono 945 179 147 ó al correo 'euskarra@udalermua.net'.

Cena con Berbalagun

Además hoy se celebra la cena que cerrará el programa Berbalagun de este curso. Será a las 21.45 horas en el restaurante Urkaregi. El precio es 20 euros. Las personas que deseen inscribirse pueden hacerlo en el teléfono 639414205 ó en el correo 'ermua_berba@aeik.org'. Para quien desee quedar para tomar algo antes de la cena se quedará a las 20 horas en el Herga.

Héctor Verdés se muestra «receptivo» ante el interés del Eibar

La incertidumbre por saber dónde militará el cuadro armero ralentiza las negociaciones pero valora mucho «la confianza que me han demostrado»

■ LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. Faltan 18 días para que el Eibar dé el pistoletazo de salida a la pretemporada y pese a que la dirección deportiva del club perfila sin descanso el boceto de su próxima plantilla, los trazos siguen sin concretarse en forma de fichajes.

Los movimientos en la trastienda son numerosos y algunas negociaciones están incluso bastante avanzadas, pero antes de empezar a poner los cimientos del que será el nuevo bloque armero, la entidad azulgrana debe confirmar la contratación de José Luis Mendilibar, algo que se podría concretar en las próximas horas. Mientras se deja querer en Valladolid, el técnico de Zaldívar parece haber cerrado ya su acuerdo con el Eibar, que a su vez también ha resuelto el finiquito de Gaizka Garitano, según apuntan desde tierras pucelanas, toda vez que el nombre de los dos entrenadores vascos han sido incluidos en una lista de posibles sustitutos de Rubí, al que ya le han abierto la puerta de salida.

El próximo inquilino del banquillo azulgrana ya está al corriente de los pasos que está llevando a cabo Fran Garagarza para reforzar el plantel y ha dado ya el visto bueno a los jugadores que persigue el director deportivo, entre los que se encuentra el ya exjugador del Alcorcón Héctor Verdés, tal como adelantó EL CORREO. El jugador nacido el día de San Juan de 1984 en la localidad vallisoletana del Villar del Arzobispo no tiene reparos en reconocer la existencia de contactos así como su buena predisposición para convertirse en nuevo jugador del Eibar.

«Ha habido conversaciones y en ello estamos. Hay un interés y yo estoy receptivo, pero estas cosas llevan su tiempo», admite el central, que ya estuvo a punto de recalcar en Ipurua el pasado mes de enero cuando la entidad azulgrana trató de ficharle para cubrir la marcha de Raúl Albentosa al Derby County.

Fichaje frustrado

Entonces, las altas aspiraciones del Alcorcón, que pretendía que el Eibar pagara más de los 600.000 euros que había ingresado después de que el de Alzira abonara su cláusula de rescisión dieron al traste con la operación y Verdés tuvo que quedarse en el conjunto alfarero hasta la finalización de su contrato este mismo mes. Y es precisamente la perseverancia del club azulgrana uno de los aspectos más poderosos a la hora de estudiar la oferta que tiene sobre la mesa. «Esa confianza que están mostrando en mí la valoro mucho. Que un club te siga y se interese por ti desde hace tanto tiempo es de agradecer», declara.

La operación no está exenta de peros, y el hecho de que a poco más de dos semanas para que arranque la pretemporada aún no se sepa en qué categoría militará el Eibar supone un gran inconveniente a la hora de recibir una respuesta afirmativa. «Es una situación incómoda para el Eibar porque no es algo que esté en sus manos sino que son cosas que se resuelven en los despachos, pero espero que sepan cuánto antes dónde van a estar», apunta confiado en poder ver al club guipuzcoano de nuevo en la máxima categoría.



Verdés, cuando jugaba en el Elche cedido por el Valencia. ■ E. C.

Y es que para él, el Eibar es un club «muy serio y eso los futbolistas lo valoramos mucho», añade. «Hacen las cosas bien y lo que prometen lo cumplen. En eso es un club que destaca y, que pese a todas las limitacio-

nes que tiene haya llegado a jugar en Primera, dice mucho de ellos».

Varios pretendientes

A sus 30 años y después de realizar una espléndida campaña en el Alcorcón, no le faltan pretendientes, ya sea el Sporting de Gijón, recién ascendido a Primera, como el Oviedo, que ha retorna a Segunda tras años de infructuosos intentos. Él, sin embargo, solo reconoce los contactos establecidos con el Eibar. «Se han comentado muchas cosas, pero al final solo habrá un destino. Es de esperar que se resuelva lo antes posible, pero entiendo que el Eibar tendrá que fichar primero un entrenador antes de empezar a atar a los jugadores».

«El Eibar es un club serio, que cumple lo que promete y eso los futbolistas lo valoramos mucho», asegura el jugador valenciano

Veinte equipos participarán en el IX Torneo Intercomunidades de Ermua

■ LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. En cuanto las competiciones oficiales llegan a su fin, gran parte de las miradas de los amantes del fútbol base se dirigen a Ermua y más en concreto a la Casa Cultural Castilla La Mancha, que un año más ha volcado todos sus esfuerzos en organizar una nueva edición del Torneo Intercomunidades, que se celebrará a lo largo de este fin de semana en las instalaciones de Beti Ondo. La cita ermuarra se ha convertido en todo un acontecimiento para los

futbolistas alevines no ya solo del Estado, sino también para el representante francés que cada año recibe la invitación de la organización, que en este caso ha recaído en el Aviron Bayonnais.

El equipo galo compartirá protagonismo con los otros 19 equipos que conforman el cartel participante, en el que figuran S.D. Amorebieta, Antiguoko, C. F. Barakaldo, C. D. Al-Basit (Albacete), C. C. Castilla la Mancha, C. D. Urki, E. M. F., Haro Sport (La Rioja), Amaika-bat, F.C.

Santuxu, Real Sociedad, C.D. Solo-koetxe, Getafe C.F., Rayo Vallecano, Baskonia F.E., C.D. San Ignacio (Vitoria), C.D. Ermua y el Arenteiro de Carballiño (Orense) que acudirán acompañado por varias autoridades locales. Tampoco faltará al evento el Atlético Osasuna, flamante vencedor de la pasada edición.

Los veinte clubes inscritos se distribuirán en cinco grupos. Las formaciones de cada grupo competirán entre sí en un sistema de liguilla, es decir todos contra todos y se-



Cartel anunciador del torneo.

El equipo Alevín Rendimiento del Eibar está ya en Villarreal

■ L. G.

EIBAR. Por primera vez en la historia de la SD Eibar, el equipo Alevín Rendimiento va a participar este fin de semana en el torneo La Liga Promises BBVA, que arranca hoy mismo en Villarreal. En este torneo, con jugadores nacidos en el año 2003, participan los 20 clubes de Primera División, salvo el Athletic Club, que ha declinado la invitación, siendo sustituido por el Real Betis.

En la fase de grupos, el Alevín de la SD Eibar le ha tocado con el Atlético de Madrid, Villarreal, Real Betis y Getafe CF. Por normativa, sólo pueden ser inscritos 12 jugadores (se juega a fútbol 7). Sin embargo, la entidad azulgrana ha decidido asumir los costes de todos los jugadores que no podrán ser inscritos pero forman parte del equipo.

Elche se prepara para acoger el XII Congreso nacional de peñas

■ L. G.

EIBAR. Cientos de aficionados de 25 equipos de Primera y Segunda han confirmado ya su participación en el XII Congreso nacional de peñas, que se celebrará en Elche los días 26, 27 y 28 de junio. Una cita que, dada la situación que atraviesa el club ilicitano, sancionado con su descenso administrativo por sus deudas, tiene todos los visos de convertirse en una manifestación de respaldo la entidad franjiverde. De hecho, la Federación de peñas de Elche ha anunciado que el evento finalizará con un manifiesto conjunto que se enviará a la LFP. El congreso supondrá una inyección económica para la ciudad.

guirá adelante el primer clasificado de ellos. Los cabezas de grupo jugarán las semifinales que determinarán los nombres de los finalistas.

La recepción y presentación de los equipos participantes se llevará a cabo hoy viernes a las 20.00 horas en la sede de la Casa Cultural Castilla la Mancha, en la que también estarán presentes los cuerpos técnicos y demás invitados. La competición arrancará el sábado en una intensa jornada comprendida entre las 10.00 y 13.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas. El plato fuerte del fin de semana llegará el domingo con la disputa de las semifinales entre los ocho mejores clasificados a partir de las 10.00 horas. La entrega del trofeo que corona al vencedor está prevista para las 13.30 horas.

MUTRIKU



'Mendi', en el centro junto con Nekane, Jon y Nahia.



Toda una camada, de gran belleza, de 'alanos encartados'.

Volcado en recuperar la raza canina 'alano encartado'

Uno de los canes del mutrikuarra Jon Kerejeta, de esta raza, logró el campeonato de España

GORRIBEREA

MUTRIKU. El pasado 24 de mayo se celebró en los pabellones de Ifema, la 87^a edición de la exposición Internacional Canina de Primavera de Madrid, donde el alano encartado del adiestrador local Jon Kerejeta se proclamó Campeón de España en la categoría de alanos jóvenes donde participaron del orden de 40 perros de un total de 4.500 canes que participaron en los diferentes

La afición por el adiestramiento de Jon Kerejeta viene de antaño, y en el camino se ha topado con su compañera Nekane Unanue y la pequeña Nahia que hablan maravillas de la raza por la que han apostado, no en vano esta raza cuenta con más de quince siglos de historia. 'Mendi', que es alano macho que se ha llevado el premio, pertenece a una camada de cuatro hermanos junto con 'Mutur', 'Ikatz' y 'Beltza' y todos ellos son descendientes del cruce entre 'Caos' y 'Azpi'.

Llegar hasta la final en Madrid no ha sido nada fácil; con anterioridad tuvieron que superar cinco pruebas en otros tantos puntos; Bezana y Sotres en Cantabria, la prueba inter-

nacional celebrada en Valladolid, Oviedo, la prueba que se celebró en Ficoba en Irún y finalmente el salto dado en Madrid. El certamen cuenta con tres pruebas obligatorias como son la pose del perro, su carácter y su morfología, sin olvidar la atención ante las órdenes de su adiestrador, el movimiento, el desarrollo de la boca y sobre todo su templanza.

Enamorados de la raza

Jon Kerejeta y Nekane Unanue que impulsan su proyecto 'Alano Enkartatua' son dos enamorados de esta mítica raza que se usó para la caza y sobre todo para el ordenamiento del ganado. Ambos acudirán con su ma-

cho 'Mendi', que cumplirá dos años en diciembre, el próximo domingo a Medina de Pomar en Burgos, y posteriormente llegarán citas como el certamen de Santander, Muskiz, Portugalete que organiza también un certamen internacional e Iruña.

Preguntado sobre el precio que puede alcanzar un cachorro de campeón, cita que pueden llegar hasta los 1.200 euros. Jon lleva más de veinte años dedicado al adiestramiento, los últimos diez dedicado en exclusiva al 'alano encartado' conocido también como 'chato encartado', y sobre todo lo que desea es construir esa necesaria red de conocimiento y recuperación, para ello, o para hacerse con un cachorro, basta con llamarle al teléfono 627 210 752, y es que normalmente se encuentra realizando diferentes pruebas de adiestramiento con sus canes, entre ellos también las sesiones de terapia donde esta raza se amolda perfectamente. En definitiva todo un mundo con más de quince siglos de historia.

Gaur, guitarra kantaldia

GORRIBEREA

MUTRIKU. Mutrikuko Udal Músika Eskolak ahalegin berezia egiten dihardu eduki berriak irakas-

teko, horietako bat izan zen euskal musika irakastea eta horrekin batera instrumentu bezala guitarra lantzea.

Honenbestez, gaur ostirala, arratsaldeko 19:00etan, horien guztiez emaitzaz gozatu ahal izango dute Zabiel plazara etortzen direnek, izan ere ikasleek, irakasleek eta bertaratzzen direnek kantatzeko aukera izango baitute.

Mikel Laboa, Ken Zazpi, Pantxoa eta Peio, Txomin Artola edo eta he-

rrikoak ziren Itoiz taldekoan kantak abestuko dituzte bestea beste. Horrez gain, gaur irekiko da Zabiel kultur etxeko erakusketa aretoan Arte Eskolakoek urtean zehar egingako lan garrantzitsuen erakusketeta, beraz 'artea' nahi dutenek, aukera polita dute Zabiel inguruan, gero pintxo-poteaz gozatzeko.

SORALUZE-PLACENCIA

El parking inteligente de Erregetxe, en marcha

NEREA ISASTI

SORALUZE. Ya funciona el parking inteligente de Erregetxe, después de que ayer mismo terminaran de instalar los sensores. Este nuevo sistema se enmarca dentro del proyecto 'Smart City' y permite conocer el número de plazas de aparcamiento libres a través de la aplicación móvil Alkarrekin.

Ayer se preparó la superficie de Erregetxe para poner en marcha el nuevo sistema. Se practicaron una serie de orificios en los que se introdujeron sensores que trasladan la información de las plazas de aparcamiento que están libres u ocupadas, a través de un programa informático.

Más adelante podrían instalarse paneles informativos. De momento, cualquier persona que quiera estacionar su vehículo en Erregetxe puede contar con información sobre las plazas libres a través de su móvil gracias a la aplicación Alkarrekin Soraluze.

Ixa Rodríguez, en Hernani

La boxeadora placentina Ixa Rodríguez, campeona de España 2015, boxea mañana sábado en el polideportivo de Hernani a partir de las 22.00 horas.



Ixa Rodríguez gana el combate contra Joana Pastrana.

MENDARO

El frontón Goñati acogerá una exhibición de ballet, hoy a partir de las 22.00 horas

I. LAZKANO

MENDARO. A partir de las 22:00 horas, el frontón Goñati vivirá una gran exhibición de ballet a cargo de una gran cantidad de bailarinas provenientes de todo el Debabarrena.

Como han sido realizadas en otras ocasiones, los estudiantes de dicha disciplina artística llevan a cabo varias exhibiciones a lo largo del año por la comarca y en esta ocasión ha llegado el turno a Mendaro.

Bajo el título de 'Juke Box, Zure Aukera' se pondrán en liza varias coreografías que han venido ensayando a lo largo de los últimos meses y gracias a esa gran dedicación, se espera que la actuación sea de categoría.

Por parte mendarotarra participarán 28 niñas que se están formando en la escuela local de baile y que llevan preparándose desde que comenzó el curso escolar, allá por el mes de septiembre del año pasado. Es por ello que se encuentran en la última fase de su curso y a su vez, en el punto álgido del año.

Así pues, los amantes del ballet tendrán hoy una cita ineludible en el frontón Goñati, que espera un lleno absoluto, acompañado de temperaturas que inviten a los mendarotarras a salir a la calle.

ERMUA

Abierta al público la piscina de Rekalde

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La temporada de baño recién inaugurada arranca con la apertura de la piscina natural al aire libre de Berano-Rekalde todos los días hasta el próximo 13 de septiembre.

La Cruz Roja de Ermua se encargará este año de los servicios de socorismo, y el horario será de 12.00 a 19.30 de lunes a domingo. Dos socorristas, uno por la mañana y otro por la tarde, velarán por la seguridad de todos los bañistas.

Zona de chorros

Por otra parte, la zona de juegos acuáticos del parque de Ongarai está en servicio desde el pasado 4 de junio y los horarios de apertura son hasta el 19 de junio, los laborables de 16.00 a 20.00 horas y los sábados y domingos de 12.00 a 20.00 horas. Desde el 20 de junio al 15 de septiembre estará abierta todos los días de 12.00 a 20.00 horas.